

Fundación Randstad impulsa el talento de diez estudiantes con discapacidad a través de su programa de becas para el estudio

- Esta iniciativa, en colaboración con CaixaBank, busca fomentar la formación superior para impulsar la inclusión laboral de calidad de las personas con discapacidad.
- El programa concede ayudas económicas de 1.000 euros por persona para apoyar su desarrollo académico y profesional.
- En el acto han estado presentes Susana Barrios, directora de Selección de CaixaBank y Bel Ramos, directora de la zona nordeste de Fundación Randstad

Madrid, 29 de octubre de 2025.- Fundación Randstad ha entregado hoy sus becas de estudio a diez estudiantes con discapacidad en un acto celebrado en el Palau Macaya de Barcelona. Esta iniciativa, que trabaja para garantizar la igualdad de oportunidades laborales e impulsada en colaboración con CaixaBank, tiene como objetivo principal derribar barreras y promover el acceso al empleo de calidad a través del impulso a la formación superior.

Las ayudas, dotadas con 1.000 euros por estudiante para el curso académico 2025-2026, están dirigidas a impulsar la formación en áreas de alta empleabilidad. El alumnado becado en esta edición cursa grados, postgrados o formación profesional en campos como administración y gestión, comercio y marketing, informática y comunicaciones e imagen y sonido, entre otros. El programa se destina a estudiantes con discapacidad, en situación de desempleo o con una jornada laboral compatible con sus estudios, asegurando un apoyo efectivo en su desarrollo.

La jornada ha estado marcada por la emoción, que ha sido la gran protagonista, ya que estas ayudas suponen un paso fundamental para la formación superior y el desarrollo profesional de las personas becadas. Proyectos como este confirman que la inversión en talento y educación se traduce en oportunidades reales y en un futuro más inclusivo para todos.

El evento ha contado con la participación de Susana Barrios, directora de selección de CaixaBank y Bel Ramos, directora de la zona nordeste de Fundación Randstad.

Durante su intervención, la directora de la zona nordeste de la Fundación Randstad, Bel Ramos, ha expresado: "Cada beca que entregamos hoy representa una ayuda económica y una oportunidad real para acceder a la formación, que es una palanca fundamental para

el empleo. También es una forma de transmitir que creemos en vuestro talento, en vuestra capacidad, y en todo lo que podéis aportar a esta sociedad”.

Y comentó: “Esta iniciativa reafirma nuestra firme convicción de que la formación es la herramienta más poderosa para la igualdad e integración laboral de las personas con discapacidad”.

Invertir en la cualificación profesional y mejora de la empleabilidad no es un gasto, sino una inversión estratégica que elimina barreras, fomenta el talento y asegura que, en la carrera por las oportunidades laborales, todos los candidatos partan desde la misma línea de salida. Este apoyo a la educación superior es fundamental para construir un mercado laboral más justo, competitivo y equitativo.

Juntos somos capaces

Fundación Randstad

Llevamos más de 20 años trabajando para conseguir la igualdad de oportunidades en el empleo para las personas con discapacidad. Actualmente desarrolla la empleabilidad de este colectivo, mediante formaciones, itinerarios de inserción sociolaboral, y también a través del trabajo conjunto con empresas a las que ayuda a desarrollar planes de integración y proyectos de diversidad corporativa. Desde sus inicios, la Fundación Randstad ha atendido a un total de 44.146 personas, ha formado a 15.618 y ha logrado 15.702 contratos orientados a impulsar la integración laboral de las personas con discapacidad y en riesgo de exclusión.

HUB Fundación Randstad

En 2023 se inaugura este espacio 100% accesible, para poner la tecnología a disposición de las personas con discapacidad, referente de empleo y discapacidad, único en España, que recibirá unos 16 mil visitantes anuales. Con construcción y mobiliario especialmente diseñado para personas con discapacidad física, sensorial y cognitiva. Es un espacio experiential y colaborativo que abre las puertas a empresas, entidades y sociedad para la formación, sensibilización e integración de las personas con discapacidad.

DEPARTAMENTO DE COMUNICACIÓN DE RANDSTAD

Comunicación Fundación Randstad

María Blanc: **maria.blanc@fundacionrandstad.es - 671 27 96 28**

AGENCIA DE COMUNICACIÓN DE FUNDACIÓN RANDSTAD

Ximena Sequera: **xsequera@ilunion.com - 667 17 40 48**

Sonia Gutiérrez Mencía: **sgutierrezme@ilunion.com - 645 285 983**